

第1学年 学年通信

令和2年 7月31日
前芝中学校 第1学年
学年通信 第8号



短い夏休みですが、充実した夏休みを！

あなたたちにとって中学校に入学して初めて迎える夏休みですね。しかし、新型コロナウイルスの影響で、例年よりも短い夏休みです。夏休みという実感がわかない子もいるのではないかと思う。この2週間、あなたたちはどのように過ごしますか？今までの夏休みと同じ感覚で過ごしてしまうと、あっという間に2学期のスタートです。

先生の願いとしては、



①家族との時間を大切にしてほしい。

→休校期間があったとはいえ学校が始まると毎日が忙しく、家族とゆっくり時間がとれなかった子も多いと思います。この学校のない2週間で、家族一緒に過ごす時間を大切にしてください。

②1学期の復習に力を入れてほしい。

→1学期の授業を振り返る時間を確保しましょう。その時間を確保するには夏休みはとてもよい期間です。課題もすすめながら、復習をする時間も確保して知識の定着を図りましょう。

③部活動に励んでほしい。

→2週間では、部活動の回数は少ないかもしれません。しかし、部活動がある日は一生懸命取り組み、技能向上を図りましょう。

以上3つのこと、あなたたちに伝えたいと思います。次の登校日は、8月17日（月）です。1年生42名が全員揃って2学期始業式を迎えることを楽しみにしています。

8月の予定



月	火	水	木	金	土	日
17 2学期始業式 12:00下校	18 A時間開始 給食開始 内科検診	19 ⑤61年生 平和学習会	20 ⑤委員会 保育園読み聞かせ	21	22	23
24	25	26	27 ⑤漢字コンクール	28	29	30
31						

